

## SELBSTHILFESYMPOSIUM FÜR MECKLENBURG-VORPOMMERN

Am 20. und 21. März 2009 fand in Neubrandenburg das 2. landesweite Selbsthilfesymposium statt.

Für mich als regionale Ansprechpartnerin von INTENSIVkinder zuhause e.V. stand von Anfang an fest: „Da bin ich dabei“.

Als „Alleinkämpferin“ stand ich nun also zwei Tage mit meinem Stand in der Hochschule Neubrandenburg. Leider etwas ungünstig platziert, kamen noch weniger Interessierte bei mir vorbei, als ohnehin schon befürchtet. Resümierend kann ich jedoch sagen, es war eine gelungene Veranstaltung.

Sicher sind wir mit unserem Verein INTENSIVkinder zuhause e.V. immer eine verschwindend kleine Randgruppe, nicht zu vergleichen mit

Selbsthilfegruppen wie ADHS, Osteoporose oder Diabetes ... So blieben an meinem Stand insgesamt nur wenig Leute stehen, die sich *wirklich* für uns interessierten.

Schön fand ich, dass der engagierte junge Fotograf einige nette Bilder von meinem Stand machte, zwei davon seht ihr hier.

Herzliche Grüße aus Neubrandenburg

*Susann Werner*

*Regionalleiterin Mecklenburg-Vorpommern*

